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ABSTRAK 

Abidin, Zidan.2023. Pengaruh Kepemimpinan Demokratis Kepala Sekolah 

dan Budaya Organisasi Terhadap Profesionalise Guru di MAN 1 

Mojokerto, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, 

Fakultas Tarbiyah, Institut KH. Abdul Chalim, Pembimbing : Dr. Ari 

Kartiko, S.T, M.M 

Kata Kunci: Kepemimpinan Demokratis Kepala Sekolah, Budaya Organisasi, 

Profesionalisme Guru 

Profesionalisme guru menjadi perhatian penting bagi setiap organisasi untuk 

dapat meningkatkan produktivitas dan kemaksimalan guru dalam bekerja, 

timbulnya profesionalisme guru berasal dari perasaan guru terhadap pekerjaan yang 

dirasa sesuai dengan nilai-nilai yang diberikan organisasi, tenu dalam 

menumbuhkan profesionaliisme guru penting bagi organisasi untuk dapat 

kepemimpinan demokratis ke pala sekolah dan budaya organisasi. 

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana 

pengaruh kepemimpinan demokratis kepala sekolah dan budaya organisasi 

terhadap profesionalisme guru. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif 

dengan bantuan IBM SPSS versi 22, dilakukan uji validitas dan reliabilitas terhadap 

instrumen penelitian, responden pada penelitian ini sebanyak 85 responden dengan 

menggunakan metode sensus yang mengambil seluruh populasi untuk dijadikan 

sampel dan pengumpulan data menggunakan kuesioner. 

Berdasarkan hasil pengujian terhadap instrumen penelitian yang didapatkan, 

penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dan positif 

antara kepemimpinan demokratis kepala sekolah dan budaya organisasi terhadap 

profesionalisme guru di MAN 1 Mojokerto baik secara parsial maupun simultan, 

dengan hasil tersebut dapat diartikan bahwa semakin baik implementasi dari 

kepemimpinan demokratis kepala sekolah dan budaya organisasi dalam suatu 

lembaga pendidikan maka kualitas profesionalisme guru juga akan baik. Hasil 

penelitian ini sesuai dengan hipotesis yang peneliti tetapkan dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

Abidin, Zidan.2023. The Influence of Principal Democratic Leadership and 

Organizational Culture on Teacher Professionalism at MAN 1 

Mojokerto, Thesis, Islamic Education Management Study Program, 

Tarbiyah Faculty, KH.Institute Abdul Chalim, Adviser : Dr. Ari Kartiko 

ST MM 

Kata Kunci: Principal Democratis Leadership, Organizational Culture, Teacher 

Professionalism 

Teacher professionalism is an important concern for every organization to be 

able to increase teacher productivity and maximization at work, the emergence of 

teacher professionalism comes from the teacher's feelings towards work which are 

felt to be in accordance with the values given by the organization, of course in 

growing teacher professionalism it is important for organizations to have 

democratic leadership to the principal of the school and organizational culture. 

This research was conducted with the aim of finding out how the influence of 

the democratic leadership of school principals and organizational culture has on 

teacher professionalism. This study used a quantitative approach with the help of 

IBM SPSS version 22, tested the validity and reliability of the research instrument, 

the respondents in this study were 85 respondents using the census method which 

took the entire population as a sample and collected data using a questionnaire. 

Based on the results of testing the research instruments obtained, this thesis 

shows that there is a significant and positive influence between the democratic 

leadership of school principals and organizational culture on teacher 

professionalism at MAN 1 Mojokerto both partially and simultaneously, with these 

results it can be interpreted that the better the implementation of democratic 

leadership of school principals and organizational culture in an educational 

institution, the quality of teacher professionalism will also be good. The results of 

this thesis are in accordance with the hypothesis that the researchers set in this 

thesis. 
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 البحث  مستخلص 

و   مدرسة  في  المعلمين  احتراف  على  التنظيمية  والثقافة  الرئيسية  الديمقراطية  القيادة   تأثير  2023.  .زىدان  ,عبدين   ,موجوكترتو  الواحدة   لة  الد 

 .أرى كرتىك :المشرف ,ج عبد الطىم  الحا هى  كىا  معة  بجا   ,تربيية   كلية   ,الإسلامية   التربية   إدارة  دراسة   برنامج   ,تشفير

 المعلم   احتراف  ،  التنظيمية   الثقافة  ،  الرئيسية   الديمقراطية   القيادة   :الرئيسية  الكلمات

 

  المعلم  احتراف  ظهور  ينبع  ,العمل   في  وتعظيمه   المعلم  إنتاجية  زيادة   على   قادرة  لتكون  منظمة   لكل   مهم  قلق  مصدر   المعلمين  احتراف   تعد 

  للحصول  للمنظمات  مهم  المعلمين  احتراف  تعزيز  إن  ,المنظمة   تقدمها  التي   القيم  مع  يتوافق  أنه  يشعر  الذي  العمل   تجاه  المعلم  مشاعر  من

 .التنظيمية  والثقافةالمدرسية   الطيب   جوزة  في  الديمقراطية   القيادة  على

  البحث   هذا  يستخدم   .المعلمين  احتراف  على  التنظيمية   والثقافة   للمدير  الديمقراطية   القيادة  تأثير  كيفية  معرفة   بهدف  البحث   هذا   إجراء  تم

  هذه   في  المستجيبون  كان  ,البحث  أدوات  وموثوقية   لصحة  اختبار  وهو   ،  SPSS  IBM  من   22  الإصدار  بمساعدة   كمياً  نهجًا

 .استبيان  باستخدام البيانات  وجمع  عينات  لأخذ  السكانجميع    أخذت تعداد طريقة   يستخدمون مستجيباً  85 الدراسة 

  مجكرة    وقت   وفي  جزئيًا  وإيجابيًا  مهمًا  تأثيرًا   هناك  أن   الدراسة   هذه  تظهر  ،  عليها  الحصول  تم  التي   البحث  أدوات  اختبار  نتائج  على  بناءً 

  كان   كلما  أنه   .النتائج   بهذه  النتائج  هذه  تفسير  ويمكن  ،  واحد  في  المعلم  مهنية   على   التنظيمية   والثقافة   المدارس  لمديري   الديمقراطية   القيادة  بين

  هذه   نتائج  .أيضًا  جيدة  المعلم  احتراف   جودة  ستكون  ،  تعليمية  مؤسسة  في  التنظيمية   والثقافة المدارس    لمديري   الديمقراطية   للقيادة  الأفضل   التنفيذ

 الدراسة   هذه  في  الباحثون  وضعها  التي  الفرضية مع   تتفق  الدراسة


